

Editorial

Auch die grösste Gestalt, die Geschichte macht und prägt, lebt und wirkt auf dem Boden, braucht Raum zur Arbeit und zur Entspannung.

Br. Rainald Fischer beschreibt die Geschichte und die Ausprägung der Gärten der Kapuzinerklöster.

Oberallmeindschreiber Othmar Betschart zeigt, wie in vergangenen Zeiten die Bevölkerung von Schwyz dafür sorgte, dass die Kapuziner dort zum nötigen Holz für die Heizung kamen.

Br. Stanislaus Noti legt einen Ausschnitt aus der Chronik eines Kapuzinerinnenklosters vor, der berichtet, wie vor gut 200 Jahren die Heiligsprechung eines Kapuzinerbruders gross gefeiert wurde.

Keine Forschungsergebnisse weltbewegender Ereignisse oder Persönlichkeiten, aber Zeugnisse köstlicher Bodennähe.

Barnabas Flammer